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COMUNIDAD:   
Aprobados los Presupuestos 2023

El Alcalde del municipio, recorrió las obras junto 
al Consejero de Presidencia, Justicia e Interior, 
Enrique López y el Consejero de Administración 
Local y Digitalización,  Carlos Izquierdo.     P.  10

VALDEOLMOS-ALALPARDO:
Visita al futuro Palacio de Justicia

Destacan los crecimientos en Sanidad y 
Educación enfocados en Atención Primaria, 
seguir reduciendo listas de espera y la 
ampliación de plazas educativas públicas.    P. 20

SANSE

El gobierno de Sanse no comparte el 
nuevo reglamento taurino que está 
elaborando la Comunidad de Madrid y en 
páginas interiores contamos las claves de 
esas discrepancias manifestadas por los 
expertos taurinos sanseros.  P.  3

DESCONTENTOS CON EL 
NUEVO REGLAMENTO

Rocío García será la candidata de los 
Populares a la alcaldía de Alcobendas
La alcobendense, Rocío García Alcántara, 
ha sido designada, oficialmente por 
el Partido Popular de Madrid, como 
candidata a la alcaldía para la Ciudad 
de Alcobendas. Esto nos hace pensar, si 
no nos falla la memoria, que si llegase 
al cargo se trataría de la primera mujer 
en ocupar  la alcaldía, esta licenciada 
en Derecho sería, por tanto, la primera 
Alcaldesa de Alcobendas. En páginas 
interiores hemos tenido ocasión de 
entrevistarla para, de primera mano, 
conocer cuál es su criterio en relación 
al estado de la ciudad y sus propuestas 
inminentes para arrancar la legislatura, 
lógicamente, en el caso de ganar.  P.  8
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“Es un nuevo modelo en una región 
cada vez más moderna, más próspera, 
innovadora y responsable con el medio 
ambiente, una región que está creciendo 
todos los días, cada vez más reconocida 
en todo el mundo, que atrae empleo, 
inversión que fomenta la colaboración 
público-privada, que da facilidades a 
empresas y que garantiza excelentes 
servicios públicos e infraestructuras”, 
ha destacado la Presidenta Isabel Díaz 
Ayuso, de este nuevo autobús, muy 
apropiado para terrenos donde no es 
aconsejable ampliar la red de Metro.

MÁS RÁPIDO 

QUE EL METRO Y 

EL METRO LIGERO
Permitirá paradas entre 300 y 
500 metros de distancia con altas 
prestaciones en los servicios: sistemas 
de virtualización de títulos y billetes, 
con posibilidad de recarga, pagos 

sin contacto o monitorización de la 
demanda en tiempo real. Asimismo, 
Díaz Ayuso ha explicado que los plazos 
para tener este medio de transporte 
rodando son mucho menores que los 
del Metro y Metro Ligero y el coste de la 
obra, más económico. 
En concreto, es de aproximadamente 5 
millones euros por kilómetro frente a 
los 42 millones del suburbano y los 15,6 

millones del Metro Ligero. Además, su 
impacto medioambiental es nulo al no 
necesitar catenaria. 

MADRID NUEVO NORTE
Del mismo modo, este proyecto 
con las mismas características se 
implantará en Madrid Nuevo Norte, 
donde esta plataforma de autobuses se 
desplazará en paralelo a la nueva línea 

de Metro automatizada en esta zona 
del norte de la capital y que entrará en 
funcionamiento a partir de 2029.

CONECTARÁ LOS 

NUEVOS DESARROLLOS 

URBANÍSTICOS
La Presidenta madrileña ha explicado 
que este modelo servirá para conectar 
los nuevos desarrollos urbanísticos del 
sureste de la capital -El Cañaveral, Los 
Cerros, Los Ahijones, Los Berrocales, 
PAU de Vallecas y Valdecarros-, y 
permitirá los desplazamientos de los 
usuarios con la nueva estación de Metro 
en superficie correspondiente a la línea 
9, convirtiéndose en un intercambiador 
de transporte colectivo tanto para 
las áreas residenciales como para las 
terciarias de los futuros desarrollos. 
Además, contará con un aparcamiento 
disuasorio que hará más cómodo 
el acceso a usuarios desde distintos 
puntos que se encuentren más lejanos.

    
•  Tendrán frecuencias de entre 3 y 10 minutos y permitirán conectar los nuevos desarrollos del sureste de la región o

       dotar a Madrid Nuevo Norte de transporte público de última tecnología. 

LA PRESIDENTA DÍAZ AYUSO PRESENTA EL NUEVO AUTOBÚS 
DE USO PRIORITARIO EN LOS SEMÁFOROS

 Será eléctrico, con plataformas exclusivas y frecuencias de entre 3 y 10 minutos

             LA  COMUNIDAD  SE  REÚNE  EN  MÚNICH CON 
             INVERSORES ALEMANES Y ESTADOUNIDENSES 

INTERESADOS EN EL PLAN VIVE Y MADRID NUEVO NORTE
    Una delegación del Gobierno regional participó en la Feria Expo Real 2022, del 4 al 6 de octubre

La Comunidad de Madrid se reunió con 
inversores procedentes de Alemania 
y Estados Unidos interesados en el 
Plan Vive de alquileres asequibles y el 

desarrollo urbano Madrid Nuevo Norte, 
en el marco de la Feria Expo Real Múnich 
2022. Así lo ha señalado el Viceconsejero 
de Vivienda y Ordenación del Territorio 

del Ejecutivo regional, José María García 
Gómez, a su llegada a este encuentro 
que se celebró del 4 al 6 de octubre. 
El Viceconsejero, que ha participado 
en la mesa redonda “Madrid, you are 
a new home”, ha destacado que “los 
grandes fondos de inversión saben que 
Madrid apuesta por aumentar la oferta 
residencial, impulsar la colaboración 
públicoprivada y garantizar la seguridad 
jurídica de todos los que quieren hacer 
negocios aquí”.

MADRID NUEVO NORTE
El desarrollo Madrid Nuevo Norte es 
la actuación de mayor envergadura 
en lo que se refiere a la regeneración 
y transformación urbanística del sur 
de Europa. Su impacto económico y 

social superará los 25.000 millones de 
euros, más del 90% de origen privado, 
y se crearán cerca de 35.000 puestos 
de trabajo. Además, generará un saldo 
positivo para todas las Administraciones 
Públicas de 4.032 millones de euros.

PLAN VIVE
En relación al Plan Vive, el próximo 
31 de octubre finaliza el plazo para la 
segunda licitación de viviendas de este 
proyecto del Gobierno regional, en este 
caso 1.137 que estarán ubicadas en 
los municipios de Boadilla del Monte, 
Pinto y Colmenar Viejo. Estas se unirán 
a las 5.406 ya adjudicadas y que están 
en diferentes fases de edificación, 
destinadas en su mayor parte a la 
población joven.
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Los representantes de las peñas taurinas de 
Sanse reunidos para analizar el reglamento

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes está trabajando en la 
presentación de alegaciones al 
proyecto del Decreto del Reglamento 
de Espectáculos Taurinos Populares 
en exposición pública durante estos 
días por parte de la Comunidad de 
Madrid.

Desde la Concejalía de Festejos consideran 
que dicho proyecto, con puntos muy 
controvertidos y ambiguos, como el toro 
de cajón o festejos prohibidos, no recoge 
ningún avance claro en la protección y 
promoción de muchos eventos populares, 
que deben encauzarse para realzar y 
conservar las variadas tradiciones propias 
de la cultura que gira en torno a la 
tauromaquia. Desde el Ayuntamiento de 
San Sebastián de los Reyes se ha echado 
en falta que la Comunidad de Madrid, en 
concreto el Centro de Asuntos Taurinos 
de la Comunidad de Madrid dirigido por 
Miguel Abellán, no haya escuchado a 
uno de los principales organizadores y 
defensores de los festejos populares de la 
región y de España. 
La Delegación de Festejos asegura que 
en ningún momento la Comunidad de 
Madrid se ha puesto en contacto ni con 
el Concejal Delegado de Festejos, Miguel 
Ángel Martin Perdiguero (Cs), ni con el 
técnico de Festejos, Emilio Esteban o con 

el actual Director del Encierro, Miguel 
Moreno, para aportar ideas y trabajar en 
un decreto más plural en el que se regulen 
todo tipo de modalidades de festejos 
populares.

Miguel Ángel 
Martín Perdiguero
Martín Perdiguero ha recordado que 
“nuestra ciudad ya sufrió el pasado 
2021 la cancelación de sus encierros, a 
pesar dehaber presentado un innovador 
protocolo anti COVID para la realización de 
unos encierros sanitariamente seguros”. El 
Vicealcalde es conocedor del malestar que 
se generó en ese momento entre la afición 
taurina de Sanse.

Desde la Delegación 
de Festejos
Desde la Delegación de Festejos de San 
Sebastián de los Reyes, se ha recordado 

que dicho protocolo “se ofreció a la 
Comunidad de Madrid con el objetivo 
de que otras localidades pudieran salir 
beneficiadas y realizar festejos populares 
en su municipio  en una época tan compleja
y complicada en el aspecto económico
para el mundo empresarial y lo 
concerniente al toro”. 

“Se ha olvidado de 
aficionados, peñas 
y asociaciones”
“Desgraciadamente, la Comunidad de 
Madrid no escuchó nuestras peticiones 
y prohibió nuestros encierros, con 
esta decisión imposibilitó los de otras 
localidades de Madrid y ahora, también 
se ha olvidado de aficionados, peñas 
y asociaciones, recortando la libertad 
y calificando modalidades de festejos 
populares con siglos de tradición como 
maltrato animal”.

El Gobierno de Sanse no comparte el nuevo reglamento taurino
Lo está elaborando la Comunidad de Madrid y se está planteando la presentación de alegaciones
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     MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO,  Vicealcalde de San Sebastián de los Reyes

  Por ética y dignidad política, Diego Domingo García 
      debe comparecer en la Comisión de investigación

@MPerdiguero_

Ya está en marcha la Comisión de 
investigación para dilucidar si el portavoz 
adjunto del Partido Popular, Diego 
Domingo García, cometió presuntas 
irregularidades. Conoceremos si, 
supuestamente,  ha utilizado información 
privilegiada del Ayuntamiento para 
ejercer como abogado.
El Pleno aprobó la comisión, con los votos 
en contra de Partido Popular e Izquierda 
Independiente, otra vez el eterno “PIPI”, 
más unido que nunca, en esa extraña 
connivencia que llevan poniendo en 
práctica desde hace muchos años. 
Lo repetí ante todos los concejales 
entonces y lo reafirmo ahora: Segundo 

aviso, Diego Domingo García, devuelva 
los 40.000 euros que ha cobrado sin venir 
a trabajar. Por ética, por decencia política, 
porque no es justo percibir un dinero de 
todos los vecinos de San Sebastián de los 
Reyes sin habérselo trabajado. 

Muestras de nerviosismo
Es justo que se conozca si el concejal 
portavoz adjunto del Partido Popular 
de San Sebastián de los Reyes, Diego 
Domingo García, ha cometido alguna 
supuesta irregularidad, ante el aparente 
conflicto de intereses, incompatibilidad, 
enriquecimiento injusto, incumplimiento 
de rendición de cuentas y régimen de 

transparencia. Antes de empezar la 
Comisión que debe investigar estos 
hechos, el Partido Popular ya está 
difundiendo sus conclusiones, de forma 
unilateral, tildando el que se haya puesto 
a la luz pública este lamentable hecho 
como una campaña “guarra”, literal, 
según palabras de su portavoz Lucía 
Soledad Fernández. Toda una muestra 
del nerviosismo que hay entre las filas 
peperas.
El caso Diego Domingo está en boca de 
todos, no se da crédito a que alguien que 
no haya estado trabajando haya cobrado 
40.000 euros y no quiera devolverlos 
hasta el momento. 

No tiene justificación alguna

El concejal, además, ha cobrado 11.000 
euros por asistencia a los plenos, una 
doble remuneración que no tiene 
justificación ética alguna. 
Todas estas maniobras de inventarse 
subterfugios por parte de un Partido 
Popular de SanSe desconocido van 
encaminadas a que su portavoz adjunto 
quiera poner la excusa imperfecta para 
no comparecer. 
Esperemos que sea valiente, que 
comparezca o que devuelva el dinero no 
trabajado.

Narciso Romero plantea los problemas del transporte en Sanse    

Tras la inclusión en el actual presupuesto 
de 2022 de una partida inédita para 
ampliar y mejorar el transporte público 
en San Sebastián de los Reyes, el alcalde 
Narciso Romero (PSOE) y técnicos del 
Ayuntamiento, se han reunido con 
el Viceconsejero de Transportes e 

Infraestructuras de la Comunidad de 
Madrid, Carlos Díaz-Pache. La necesidad 
de ampliar la interconectividad para los 
vecinos en la propia ciudad y con otros 
puntos como Alcobendas o la ciudad de 
Madrid ha sido el objetivo con el que han 
trabajado durante los últimos meses los 
técnicos de la Concejalía de Transportes de 
San Sebastián de los Reyes durante estos 
meses en coordinación con el Consorcio 
de Transportes.
Entre las peticiones se ha presentado la 
propuesta de impulsar una línea local de 
autobús que conecte el Hospital Infanta 
Sofía y la plaza del Comercio con paso por 
la calle Real o, como alternativa, valorar una 
modificación de las líneas ya existentes.

En palabras del Vicealcalde Delegado 
de Transporte, Miguel Ángel Martín 
Perdiguero (Cs) “esta petición está 
respaldada por la inclusión de una partida 
en transporte público, por primera vez en 
la historia de la ciudad, de 364.000 euros 
en los presupuestos 2022 y que sería una 
mejora en la conexión en barrios como 
Tempranales y para dar servicio a los 
vecinos que necesiten llegar al Hospital 
Infanta Sofía y a los comercios de la 
ciudad”. También se habló del recorrido 
de líneas provenientes de Madrid hasta el 
barrio de Tempranales que actualmente 
finalizan en Alcobendas, concretamente 
en Valdelasfuentes y Fuentelucha.
Además, se trató también la petición 

realizada conjuntamente con la ciudad de 
Alcobendas de la ampliación de la línea de 
autobús L5 hasta el Hospital Infanta Sofía. 
El alcalde de San Sebastián de los Reyes, 
Narciso Romero, ha declarado tras la 
reunión que “tenemos que avanzar en 
aportar soluciones de colaboración y de 
ampliación a los vecinos en el transporte 
público, respetando las recomendaciones 
del Plan de Movilidad Urbana Sostenible, 
las normas de Zonas de Bajas Emisiones 
europeas e impulsando un transporte 
sostenible en favor del medioambiente”.
Dentro de las reivindicaciones históricas 
también se habló sobre la necesidad 
de una solución al complejo sistema de 
transbordo de "Tres Olivos".

Lo ha hecho en la Comunidad de Madrid ante el Viceconsejero de Transportes e Infraestructuras, Carlos Díaz-Pache

Visita de obra institucional al proyecto Kings Lofts de ASG Homes 
El equipo de Gobierno del Ayuntamiento 
de San Sebastián de los Reyes, 
representado por el Alcalde, Narciso 
Romero, y el Vicealcalde, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero, realizaron una visita 
a las obras del proyecto Kings Lofts, 
que ASG Homes desarrolla en la ciudad. 
Durante la visita fueron recibidos por 
Víctor Pérez Arias, CEO de ASG Homes, uno 
de los mayores operadores del mercado 
inmobiliario español.
Kings Lofts es un proyecto inmobiliario 
único e innovador que se sitúa en el 
distrito Nº 3 de San Sebastián de los 

Reyes, y que ofrecerá 363 espacios lofts 
en los que aunar vivienda y las nuevas 
necesidades de conciliación entre la vida 
profesional y la familiar. El conjunto, cuya 
inversión asciende a 57 millones de euros, 
dispone también de servicios comunes 
de alta calidad para todos los usuarios y 
residentes, como son salas de reuniones 
y espacios de coworking adaptados para 
el teletrabajo, y otros orientados al ocio 
familiar y la desconexión, como la piscina, 
las áreas verdes, el gimnasio, la zona 
infantil y la zona chillout.
El diseño innovador de Kings Lofts, que 

ya tiene su primera fase 100% vendida 
y ya ha iniciado la construcción de la 
segunda, demuestra el compromiso con el 
medio ambiente a través de su estructura 
modular. 
En el término municipal de San Sebastián 
de los Reyes, el distrito Nº 3 es un barrio 
en plena expansión urbanística que está 
dotado con todo tipo de equipamientos 
y servicios, y que cuenta además con 
inmejorables comunicaciones con el 
resto de barrios del municipio, el resto de 
municipios del norte de la Comunidad de 
Madrid y la propia capital

También se habló sobre la necesidad de una solución para el transbordo de “Tres Olivos” 

Narciso Romero y Miguel Ángel Martín 
Perdiguero durante la visita al proyecto
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Más de 3.700 niños participarán en “Las mañanas del Poli” 
Una iniciativa enfocada a la promoción de la educación física y el deporte en la comunidad escolar

Seguimiento récord de las Fiestas del Cristo de los Remedios en internet  
Durante las fiestas de San Fermín 
en Pamplona, calentando motores, 
ya se realizó una campaña en vallas 
publicitarias en la capital Navarra con 
el fin de publicitar nuestros encierros. 

Paralelamente, en el buscador de Google 
se desarrolló otra campaña digital para 
publicitar los encierros de San Sebastián 
de los Reyes. 
Además, durante la última quincena de 
agosto, en colaboración con la empresa 
JCDecaux, se llevaron a cabo diversas 
acciones de publicidad institucional en 
el mobiliario digital de varias capitales 
españolas. A estas iniciativas, que no se 
habían realizado hasta la fecha, se suman 
las habituales campañas de comunicación 

institucional del Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes en los medios de 
la zona norte de Madrid y las decenas de 
notas de prensa y de videos producidos 
por la televisión municipal Canal Norte TV 
–canalnorte.org- que se han lanzado desde 
el área de Comunicación del Ayuntamiento 
para informar a la ciudadanía de todas las 
noticias y novedades relacionadas con las 
Fiestas del Cristo de los Remedios. 
Fruto de todo ello ha sido el éxito sin 
precedentes que se ha alcanzado en el 
seguimiento de las Fiestas, que este año se 
celebraron entre el 27 de agosto y el 4 de 
septiembre.
Algunas cifras destacadas sirven para 
hacerse una idea de este éxito: Cerca 
de 100.000 visualizaciones de las 
noticias alojadas en la web municipal de 

información laplazadesanse.es, en la que 
la noticia más vista durante semanas fue 
el anuncio, el 22 de junio, de la vuelta de 
los encierros a la ciudad tras 1.091 días 
sin ellos. la cuenta de twitter institucional, 
@sansecomunica, alcanzó un récord 
el mes de agosto pasado, con 122.000 
impresiones de tweets, en su gran mayoría 
relacionados con las Fiestas del Cristo
El Vicealcalde Delegado de Festejos, 
Miguel Ángel Martín Perdiguero (Cs), ha 
agradecido “el buen hacer y la estrategia 
empleada por el equipo de Comunicación 
y Canal Norte TV para dar a conocer 
nuestros encierros y fiestas y por saber 
transmitir cientos de eventos a cientos de 
miles de personas de toda España”.
Concluye el alcalde, Narciso Romero 
(PSOE), con un balance en el que 

destaca que “de las magníficas cifras de 
seguimiento de nuestras Fiestas del Cristo 
y de sus magníficos encierros se deduce 
que alcanzamos una repercusión que va 
mucho más allá de las fronteras de nuestra 
ciudad. Seguiremos trabajando año tras 
año para que Sanse siga recogiendo los 
frutos de ser una de las mejores Fiestas de 
España”.

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes ha puesto en marcha, junto 
al ServicioMunicipal de Deportes, 
la segunda edición del programa 
“Mañanas en el Poli”.

Una iniciativa enfocada a la promoción 
de la educación física y el deporte en la 
comunidad escolar, tras el rotundo éxito 
del año pasado. Los participantes podrán 
disfrutar de las instalaciones deportivas 
del Polideportivo Municipal Dehesa Boyal, 

con el objetivo de realizar actividades 
físicas y así conocer nuevas disciplinas 
deportivas y servicios con personal 
especializado.

Este  año la  participación 
aumenta un 50%
Este año, la previsión de inscritos supera 
los 3.700 escolares, frente a los 2.500 del 
pasado año, lo que supone un 50% más. 
El alumnado participante en el programa 
“Mañanas en el Poli” procede de los 
distintos centros educativos de Infantil, 
Primaria y Secundaria de San Sebastián de 
los Reyes. El Concejal de Deportes, Ángel 
Buenache (Cs), ha explicado que “estamos 
seguros de que este año, aun con un 50 % 
más de alumnos inscritos al programa, su 
calidad está asegurada” y felicita al Servicio 
de Deportes de San Sebastián de los Reyes 
“por su excelencia en la gestión del pasado 
curso y por el éxito de esta iniciativa, que 
asegura que el binomio entre deporte y 

comunidad escolar es una apuesta muy 
positiva”. Un año más, niñas y niños podrán 
realizar actividades deportivas variadas 
que se encuentran dentro de la oferta 
comunicada a los centros educativos y que 
incluyen juegos de psicomotricidad, baile, 
orientación, escalada, zumba, cardiobox, 
yoga, tenis o pádel. 
La piscina será el lugar en la que se 
practicarán distintas opciones acuáticas 
como natación, aqua fitness y técnicas 
básicas de socorrismo. 

Once colegios e 
institutos confirmados 
En palabras del concejal de Educación e 
Infancia del municipio, Andrés García-Caro 
(PSOE), “de esta manera damos a conocer 
a la comunidad educativa el potencial de 
las instalaciones y las posibilidades que 
ofrecen, con el objetivo de incentivar los 
valores propios que aporta la práctica 
deportiva entre los jóvenes y su indudable 

beneficio”. Para esta edición del programa 
están confirmados once colegios e 
institutos de San Sebastián de los Reyes: 
CEIP León Felipe, CEIP Fuensanta, CEIP 
Silvio Abad, CEIP Infantas Elena y Cristina, 
CEIP Miguel Delibes, Trinity College, CEIP 
San Sebastián, CEIP Teresa de Calcuta, CEIP 
Antonio Machado, CEIP Enrique Tierno 
Galván e IES Atenea. Los 3.700 alumnos de 
Educación Infantil, Primaria y Secundaria 
asistirán en grupos de 50al Polideportivo 
Municipal de la Dehesa Boyal, entre el 20 
de octubre y el 28 de abril.
Toda la información sobre el programa 
“Mañanas en el Poli” está en: https://
sansedeporte.es/mananas-en-el-poli-
dehesa-boyal/
Toda la información del Deporte de 
San Sebastián de los Reyes en: Web de 
SanseDeporte: www.sansedeporte.es; 
Twitter:   @sansedeporte.
Facebook:  SanseDeporte.
Instagram:  @sansedeporte. 
YouTube:   SanseDeporte.

Diego D. García, Portavoz Adjunto del PP, no cometió irregularidades 
La Asesoría Jurídica y la Intervención del Ayuntamiento de Sanse así lo han documentado

Es lo que se deduce de sendos informes 
facilitados por la Asesoría Jurídica y la 
Intervención del Ayuntamiento de San 
Sebastián de los Reyes.  Tras más de un mes 

de espera, y después del revuelo suscitado 
por el anuncio del Partido Popular de 
San Sebastián de los Reyes de la doble 
acción judicial que llevará a cabo contra 
el Equipo de Gobierno, el Alcalde, Narciso 
Romero, ha remitido al Grupo Municipal 
del Partido Popular los informes de 
Asesoría Jurídica e Intervención Municipal, 
los máximos organismos fiscalizadores 
del Ayuntamiento. Ambos documentos 
concluyen de manera categórica que el 
Portavoz Adjunto, Diego Domingo García, 
no ha cometido irregularidad o ilegalidad 
alguna y desmontan por completo las 
graves acusaciones vertidas contra él por 

Ejecutivo Local. Respecto a las acusaciones 
sobre la supuesta incompatibilidad 
de su cargo, asegura el informe de 
Asesoría Jurídica que “no ha incurrido en 
incompatibilidad, siendo su intervención 
como letrado en los procedimientos 
judiciales citados, contra la corporación, 
conforme a derecho”. En cuanto a 
la acusación de cobros económicos 
irregulares (cobros que obedecen a la 
indemnización que un juez obligó al 
equipo de Gobierno a pagar al Partido 
Popular por actuar de manera arbitraria 
y contraria a Derecho), el informe de la 
Intervención Municipal es taxativo: en tres 

puntos deja claro que "las obligaciones 
reconocidas y pagadas son todas 
ajustadas a derecho”. Según el Partido 
Popular, “de esta manera, se desmonta 
por completo la campaña de desprestigio 
puesta en marcha contra Diego Domingo 
García”. El Partido Popular de Sanse, según 
se nos ha manifestado, continuará con las 
acciones judiciales contra el Equipo de 
Gobierno por “las gravísimas acusaciones 
vertidas contra su portavoz adjunto, y 
frente al Alcalde, Narciso Romero, que 
sigue sin remitir una parte de los informes 
solicitados, ahora respaldadas aquéllas 
por la información recibida”.

Diego Domingo García con Lucía Fernández
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Rocío García, candidata a la alcaldía por el Partido Popular

¿Rocío, cómo recibe la noticia 
de su candidatura a la alcaldía 
de su ciudad?

Me siento feliz, con ganas e ilusión, 
emocionada por poder aportar mi 
experiencia y poner a mi ciudad en lo más 
alto. Quiero que seamos un referente en la 
Comunidad de Madrid en calidad de vida.
Desde el 3 de octubre, cuando en el 
Comité Ejecutivo del Partido Popular 
de Madrid, del que formo parte como 
secretaria de organización, la Presidenta 
nos dijo que sería la candidata, no he 
parado ni un minuto. Te reconozco estoy 
enormemente agradecida a Ayuso por la 
confianza de pedirme que recupere las 
políticas liberales para los alcobendenses. 
Voy a dejarme la piel.

¿Cómo contaría a nuestros 
lectores su experiencia en 
las labores municipales tanto 
en Alcobendas como en Tres 
Cantos?

Más que echar el resto, hemos trabajado 
En Alcobendas estuve dos legislaturas, 
efectivamente. Compartí ese período 
con grandes gestores como Vinuesa, 
Alcalde de Alcobendas; Ramón Cubián, 
como primer Teniente de Alcalde y Luismi 
Torres, Director General de Seguridad del 
Gobierno de Ayuso. De ellos aprendí el 
trabajo duro.

Si los vecinos 
confían en mí, 

pondré en marcha 
todo lo aprendido

Desde la concejalía de Desarrollo y Empleo 
en Tres Cantos, he podido acompañarles 
en el crecimiento de un municipio muy 
joven. El tejido empresarial es parte 
fundamental para considerarse un 
municipio de primera. Ahora mismo veo
Tres Cantos con envidia, su Alcalde, Jesús 
Moreno, tiene la ciudad funcionando 
como un reloj, una ciudad limpia, segura, 
sostenible y con un tejido empresarial en 
crecimiento. Aquí aprendía a rodearme de 
los mejores.

Si los vecinos confían en mí pondré en 
marcha todo lo aprendido desde mayo. 
Espero hacerlo porque Alcobendas se lo 
merece.

¿Se está ya trabajando en la 
confección de la candidatura 
para los próximos comicios?

¡Si queda medio año! Llevas razón que 
el tiempo pasa volando y más en una 
campaña en la que lo estamos dando 
todo… La exclusiva que sí te puedo dar es 
que quienes me acompañen serán gente 
formada y profesional, que se impliquen 
en esta campaña completamente, gente 
que transmita buenas vibraciones y en 
quienes los ciudadanos confíen.
Trabajaré por formar un equipo con 
compañeros vinculados a Alcobendas, 
que crean en el proyecto de Isabel Díaz 
Ayuso y les apasione esta ciudad. Porque 
quiero que se empleen a fondo por y para 
Alcobendas. Necesito compañeros sin 
frenos en la implicación, que escuchen 
con empatía y transmitan todas nuestras

 

ideas y valores.

¿Desde su punto de vista, en qué 
situación se encuentra la Ciudad 
de Alcobendas?

Al pasear por cualquier calle, te das cuenta 
de la situación. Lo ven los vecinos sin que 
tenga nada que ver lo que votaron en 
las últimas elecciones. Alcobendas está 
perdiendo cada día un poco más de la 
buena situación en la que estaba.

La situación de 
inseguridad se respira 

en toda la ciudad 
Recibo quejas a diario con fotos y vídeos de 
vecinos que están desesperados. ¿Por qué 
tiene que ver su barrio lleno de pintadas, 
zonas verdes descuidadas, limpieza 
escasa, contenedores y cubos de basura 
desbordados…? La descoordinación de 
socialistas y ciudadanos ha salido de sus 

despachos para empantanar también las 
calles de Alcobendas. Han echado a perder 
nuestro paisaje urbano.  La situación de 
inseguridad se respira en toda la ciudad, 
da igual el distrito en el que preguntes. 
Hay mucha preocupación por las bandas, 
las ocupaciones y los robos. Se echa de 
menos disfrutar de una ciudad seguridad, 
limpia y de oportunidades.

¿Cuándo conoceremos los 
principales compromisos 
programáticos para su campaña 
electoral? 

En estos momentos estamos en un proceso 
de recogida de ideas y sugerencias por 
parte de la ciudadanía y asociaciones, 
¡acabo de cumplir un mes como candidata!
Tengo claro cómo hacerlo, como Ayuso: 
con el mejor programa y habiendo 
cumplido el 100% al acabar la legislatura.
Huiré de las medidas paternalistas, trataré 
a los ciudadanos como adultos. Ellos son 
quienes resolverán sus problemas. La 
función del político, lo que cambiará desde 
mayo, es que el ayuntamiento estará para 
apoyarles, sin estorbar.
Para conseguir el mejor programa y 
cumplirlo cuento con todos los vecinos de 
Alcobendas, me da igual a quien vayan a 
votar, porque valoraré todas las ideas que 
recibimos.

Última doble pregunta, 
Rocío...¿Sabe usted dónde se 
está metiendo y con qué nivel de 
ilusión se presenta? 

¿Qué donde me estoy metiendo? Lo que 
tengo claro es que merecerá la pena. 
Lo que nos transmiten los trabajadores 
municipales… los que me lean saben 
cómo está la situación administrativa, sé 
que requerirá de un trabajo inmenso.

Alcobendas será un 
referente de vida en la 
Comunidad de Madrid

No es la primera vez que un gobierno del 
Partido Popular ha enderezado el desastre 
de un socialista. Te aseguro que trabajar 
por tu ciudad es el sueño de cualquiera 
que se dedique a la política local y estoy 
convencida de que los mejores años 
llegarán pronto a Alcobendas.
Me despido con un mensaje optimista; 
Alcobendas volverá a ser puntera en 
limpieza, seguridad, deporte, medio 
ambiente, urbanismo, colaboración 
ciudadana, cultura, tejido empresarial… 
un referente en calidad de vida en la 
Comunidad de Madrid. Me comprometo 
a ello.

Los Populares de Alcobendas apuestan por la valía de una alcobendense que sería la primera alcaldesa de la ciudad

La Alcobendense Rocío García 
Alcántara es la mujer en la que 
Isabel Díaz Ayuso ha depositado 
la confianza para recuperar 
la alcaldía de Alcobendas. 
Nosotros hemos tenido la 
ocasión de entrevistarla...

“Quienes me acompañen serán gente formada y profesional, que se impliquen en esta campaña”
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   Brujuleando Alcobendas aprueba inversiones por 3,4 millones

Rehabilitación del 
Aparcamiento del 
Parque de Extremadura
Una de las actuaciones más relevantes 
que va a financiar el consistorio es la 
Rehabilitación del Aparcamiento del 
Parque de Extremadura. Serán 1.150.000 

euros con los que se van a remodelar 
los acabados e instalaciones, protección 
contra incendios y condiciones de 
evacuación y accesibilidad, incluyendo 
un nuevo ascensor.
Para Ángel Sánchez Sanguino, Portavoz 
del PSOE y Concejal de Economía, “este 
aparcamiento se construyó hace 30 
años y hace más de una década que los 
anteriores gobiernos del Partido Popular 
proyectaron una remodelación que 
nunca ejecutaron. Ahora dotamos de 
presupuesto y actualizamos un proyecto 
absolutamente necesario para el buen 
funcionamiento de los servicios de 
retirada de vehículos de la Policía Local 
y para los residentes que utilizan este 
garaje municipal”.
Precisamente la Policía Local también 
se va a beneficiar de dos proyectos 
que se han incluido en la modificación 
presupuestaria aprobada hoy. Se van a 
destinar 400.000 euros para la renovación 
de su Centro de Comunicaciones y medio 
millón para la reparación y adecuación de 
la fachada de la sede policial de la calle 
Valdelaparra. Se va a reparar el actual 
revestimiento y se van a añadir nuevos 
paneles de aislamiento exterior que van a 
ser energéticamente eficientes. Además, 
la nueva cubierta va a dotar al edificio 
de mayor representatividad al utilizar 

los colores corporativos de la Policía 
Local y de Protección Civil. También se 
ha aprobado destinar 100.000 euros al 
Acondicionamiento del Cauce del Arroyo 
de la Vega a su paso por el Polígono 
Empresarial, convirtiéndolo de esta 
manera en una nueva zona verde y de 
paseo.

Entre las nuevas 
inversiones aprobadas
Está la adecuación de un nueva sede para 
Alcobendas Hub y AICA (320.000 euros); 
200.000 euros para la remodelación 
del Servicio de Atención Ciudadana del 
Ayuntamiento; o la mejora de la cubierta 
del MUNCYT (Museo Nacional de Ciencia 
y Tecnología), a la que se destinan 279.350 
euros para su reparación y adecuación 
que la va a convertir en un espacio 
visitable donde poder desarrollar eventos 
relacionados con la Ciencia y la Cultura.
También se aprobó una modificación de 
crédito de 5.323.000 euros para hacer 
frente a la subida del coste energético. 
Ángel Sánchez Sanguino ha subrayado 
que “como el resto de las administraciones, 
este Ayuntamiento tiene que hacer un 
esfuerzo financiero para abordar la subida 
de la factura energética en las mejores 
condiciones posibles”.

Se trata de invertir en diversas obras de mejora de la ciudad

“ALCOBENDAS ENTRE 
PINTORES”

Un museo del Prado Otro: 
Fotografías de la Colección 
“Alcobendas Entre Pintores” es 
el título de la nueva exposición 
inaugurarada en el Centro de Arte 
Alcobendas y que podrá visitarse 
hasta el 30 de enero de 2023.
La muestra hace un repaso a la 
interpretación de la fotografía 
española contemporánea, 
con más de 80 piezas de la 
“Colección Alcobendas de 
Fotografía” relacionándola 
con el legado visual del 
Museo Nacional del Prado.
La exposición se articula a partir 
de nueve pinturas célebres de las 
colecciones de El Prado con obras 
de Goya, El Greco, Velázquez, El 
Bosco, Rubens, Tiziano, Durero, 
Patinir y Van der Weyden.

OBRAS  DE  MEJORA
Alcobendas va a invertir casi 3,5 
millones de euros en diversas 
obras de mejora de la ciudad. 
Así lo ha aprobado el Pleno de la 
Corporación.
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   Brujuleando

“VIVIR SIN VIOLENCIA”

Interesante Taller ‘Vivir sin 
violencia’ en la Sala Al-Artis de la 
Casa de la Cultura de Alalpardo 
la mañana del 7 de octubre. 
Hubo ponencias, técnicas de 
relajación en momento de 
crisis y charla sobre ‘autoestima 
y sexualidad para fomentar 
las relaciones saludables’. La 
Jornada para la prevención de 
la violencia contra las mujeres 
transcurrió en la Sala Al-
Artis de la Casa de la Cultura 
de Alalpardo. Contó con la 
participación de  Comandancia 
de Madrid, Guardia Civil, las 
psicólogas Raquel Camuñas y 
Aurora López y la Asociación 
de Familias del Mundo Rural 
(AFAMMER).

DIVERSIÓN EN 
LAS  TIROLINAS  DE 

CERCEDILLA

El Club de Ocio ´09 se fue 
de excursión al Parque de 
Aventuras AMAZONIA en 
Cercedilla el domingo 16 de 
octubre. Jóvenes de 13 a 18 
años disfrutaron en las tirolinas, 
juegos y pasarelas. Diversión 
asegurada en la copa de los 
árboles. Un autobús les recogió 
a las 10 de la mañana en el 
Consultorio Local de Alalpardo 
con llegada a las 18:00 horas.

El guitarrista flamenco Alberto Fuentes 
presentó su nuevo disco ‘Flamenco y 
Verdá’ en el Teatro Estudio Sara Baras 
de Valdeolmos el viernes 7 de octubre.  

Los vecinos ya tenían ganas de volver a 
escuchar buena música en Valdeolmos 
tras el parón veraniego. Y se consiguió 
con la actuación del gran guitarrista 
Alberto Fuentes que deleitó al público. 
Se llenó la sala con un aforo de 80 
personas para ver y escuchar al virtuoso 
de la guitarra que, con un maravilloso 
elenco artístico, presentó  su nuevo disco 
‘Flamenco y Verdá’. Una presentación 
por todo lo alto con fandangos, bulerías, 

coplas y sevillanas que supieron o a 
poco. El guitarrista era la segunda vez 
que demostraba su arte en el municipio. 
También y junto a los bailaores, cantaora, 
percusión, saxo y bajo ofrecieron un 
espectáculo con mayúsculas en el Sara 
Baras de Valdeolmos. Este elenco lo 
conformaban Rafael Jiménez (Percusión); 
Manuel de Haro  (Saxo); Sergio Salcedo 
(Bajo); Nati García (Canto) y Noé Barroso 
e Illeana Gómez (Baile y palmas).

Éxito del guitarrista flamenco Alberto Fuentes 
y su elenco en el Teatro Estudio Sara Baras

Alberto García, vecino del municipio 
y gran fotógrafo, ha expuesto sus 

fotografías en la TRIENNALE DE PARÍS que 
se ha celebrado del 28 al 30 de octubre 
y que se realiza cada tres años. Son más 
de 100 artistas los que exhiben sus obras 
en el corazón del París histórico, con 
la entrada gratuita, en la Feria donde 
pudo verse una gran variedad de estilos, 
técnicas y formatos. Pintura, escultura 
y fotografía de un centenar de artistas 
con obras expuestas en la TRIENNALE 
INTERNATIONALE D’ART CONTEMPORAIN   
junto a la Bastilla en el centro de la Ciudad 

de la Luz. La gran variedad de estilos, 
técnicas y formatos, hacen de esta Feria 
una de las más atractivas y reconocidas 
de la ciudad. 
Alberto García es conocido por su faceta 
de naturalista y por sus fotografías llenas 
de sensibilidad. Y es por ellas, por su arte 
con la cámara de fotos, por su estilo y 
por buscar otra perspectiva a la realidad, 
por lo que expone en ciudades tan 
importantes y junto a otros artistas de 
prestigio internacional.

Las fotografías del vecino Alberto García
se han expuesto en la Triennale de París

Junto a más de 100 artistas de gran prestigio

El Alcalde del municipio visita las obras del 
Palacio de Justicia en Torrejón de Ardoz
Dará servicio a 12 municipios y beneficiará a 220.00 ciudadanos
El pasado mes de octubre, el alcalde 
Miguel Ángel Medranda visitó la 
construcción del nuevo edificio 
judicial ubicado en Torrejón de 
Ardoz  y beneficiará a más de 
220.000 habitantes de 12 municipios 
de la Comunidad de Madrid, incluido 
Valdeolmos-Alalpardo.

 

El 14 de octubre el Alcalde de Valdeolmos-
Alalpardo recorrió las obras junto al 
Consejero de Presidencia, Justicia e 
Interior, Enrique López y el Consejero de 
Administración Local y Digitalización,  
Carlos Izquierdo, además de otros Alcaldes 
de la zona. Son una docena de municipios 
y un total de 220.000 ciudadanos quienes 
se verán beneficiados de este edificio 

judicial y sus 14 juzgados más uno de 
guardia. Los trabajos ya están ejecutados 
al 25% y terminarán a finales del próximo 
año. La gran infraestructura está situada 
sobre una parcela de 6.000 metros 
cuadrados y  es posible gracias a una 
inversión de más de 17,5 millones de euros 
del Ejecutivo Regional. Actualmente, y tras 
la ejecución de la estructura, se iniciará 

la fase de cerramiento de fachadas, 
compartimentación e instalaciones.
El edificio judicial dará servicio a los 
siguientes municipios:  Ajalvir, Algete, 
Cobeña, Daganzo, Fresno de Torote, 
Fuente el Saz de Jarama, Paracuellos 
de Jarama, Ribatejada, Valdeolmos-
Alalpardo, Valdetorres de Jarama y 
Torrejón de Ardoz.

Alberto García, fotógrafo y vecino del municipio 

El viernes 21 de octubre, en el Teatro 
Estudio Sara Baras del municipio de 
Valdeolmos, los más pequeños bailaron 
y cantaron con la comedia musical "La 
Tía Mandarina, un poco brujita...un poco 

mandarina", dirigida por Carles Castillo. 
La comedia musical con dos actores está 
pensada para ver y disfrutar en familia. 
Es una obra dedicada a todo lo que el 
Alzheimer nos ha quitado. 

LOS NIÑOS DISFRUTARON 
CON LA COMEDIA MUSICAL 

“LA TÍA MANDARINA”
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 PIR (Programa de Inversión Regional) 

OBRAS EJECUTADAS EN LA REGIÓN POR LA 
COMUNIDAD DE MADRID CON CARGO AL PIR  

 • En el Programa de Inversión Regional de la Comunidad de Madrid, que comprenderá los ejercicios presupuestarios de 2022 hasta el 2026, 

    participan todos los municipios de la Comunidad de Madrid, a excepción del municipio de Madrid. 

•  Cofinanciado por la Comunidad de Madrid y los Ayuntamientos participantes, a excepción de los municipios con menos de 2.500 habitantes. 

•  La aportación de la Comunidad de Madrid será de 1.000.000.000 de euros. 

A través del PIR 2022-2026, el Ejecutivo 
autonómico refuerza la financiación, 
especialmente en las 144 poblaciones 
de la región con menos de 20.000 
habitantes, que tienen menor capacidad 
económica. Estas van a recibir hasta 
395 millones de euros para acometer 
diferentes proyectos que redunden en 
la mejora de la calidad de vida de los 
vecinos, es decir, el 61% de la partida 
de un presupuesto total que asciende 
a 1.000 millones. La Comunidad de 
Madrid adquiere un compromiso claro y 
decidido con el reequilibrio territorial de 
todos los municipios con independencia 
de su tamaño, situación geográfica o 
color político, con el objetivo de que 
nadie se quede atrás y para que todos los 
madrileños, vivan donde vivan, tengan 
las mismas oportunidades y servicios.

AMBITE

La Comunidad de Madrid ha finalizado 
en Ambite las obras de reforma de 
la piscina y su zona adyacente para 
convertir esta instalación en un gran 
espacio deportivo para el municipio. 
Esta actuación, se ha ejecutado con 
cargo al Programa de Inversión Regional 
2016/2019 y un presupuesto que supera 
los 300.000 euros. 
El consejero de Administración Local 
y Digitalización, Carlos Izquierdo, ha 

visitado la localidad para conocer el 
resultado de estos trabajos, “que vienen a 
reforzar la apuesta del Gobierno regional 
por la práctica del ejercicio físico y la vida 
saludable, construyendo las mejores 
infraestructuras y dotaciones para los 
vecinos”, ha destacado el consejero. 
“El PIR 2022/26 asignado a este pueblo 
de la alcarria madrileña y situado a 
orillas del Tajuña asciende a 2,1 millones 
de euros, lo que supone casi un 65% 
más que en el programa anterior", ha 
remarcado Izquierdo.

BREA DE TAJO

Se ha renovado la red de alumbrado de 
51 calles del municipio de esta localidad, 
sustituyendo 318 antiguas farolas por 
iluminación con tecnología led, con el 
objetivo de mejorar la visibilidad de las 
calles, reducir el consumo energético y 
minimizar la contaminación lumínica. 

El consejero de Administración Local 
y Digitalización del Gobierno regional, 
Carlos Izquierdo, acompañado por el 
alcalde, Rafael Barcala, ha visitado la 
localidad para conocer el resultado de 
estos trabajos que han contado con un 
presupuesto de casi 400.000 euros. 
La Comunidad de Madrid, a través del 
PIR 2022-2026 destina a Brea de Tajo 
un total de 1,7 millones de euros, lo 
que representa un incremento de casi 

un 45% respecto al programa anterior, 
para acometer mejoras en dotaciones, 
servicios e infraestructuras destinada a 
los más de 500 vecinos del municipio. 

COSLADA

La Comunidad de Madrid ha finalizado 
los trabajos de renovación de 300 
metros de colectores en Coslada, con 
el objetivo de mejorar el sistema de 
recogida de aguas cuando se produzcan 
precipitaciones. La obra, ejecutada por 
el Ente Público Canal de Isabel II y que 
ha contado con una inversión con cargo 
al Programa de Inversión Regional de 
casi 1 millón de euros, ha afectado 
a la calle Venezuela y a las avenidas de 
Berlín y José Gárate de la localidad. El 
viceconsejero de Administración Local 
y Digitalización, José Antonio Sánchez, 
ha inaugurado esta actuación en la que 
además se han construido 14 pozos de 
registro, se han sustituido las tuberías 
antiguas por otras nuevas y se ha 
mejorado el sistema de galerías.  

ESTREMERA

Se ha finalizado en este municipio las 
obras de remodelación del salón de 
actos del Centro Cultural Camilo José 
Cela, mejorando la acústica, el escenario 
y los camerinos. Igualmente, también 

se ha acometido la renovación integral 
de la Casa Consistorial para dotarla 
de un archivo municipal y convertirlo 
en un espacio cero emisiones, con un 
presupuesto superior a los 600.000 
euros.  La Comunidad de Madrid, a 
través del PIR 2022-2026 destina 2,3 
millones de euros, un incremento de casi 
un 15% respecto al programa anterior

FUENTIDUEÑA DE TAJO

La Comunidad va a agilizar los trámites 
para reanudar las obras de construcción 
del centro cívico de Fuentidueña de 
Tajo, actuación muy demandada por 
los vecinos, ya que supone dotar a 
la localidad de un nuevo espacio 
cultural y de ocio para los más de 2.000 
habitantes del municipio y cuenta con 
un presupuesto del PIR superior a los 
400.000 euros.
Según el consejero, Carlos Izquierdo, 
“Estamos en disposición de retomar 
estos trabajos pendientes del Programa 
de Inversión 2016-2020, tras subsanarse 
las incidencias sobre el proyecto del 
inmueble”.

Se ha incrementado un 38% la cuantía 
destinada a este municipio con cargo al 
PIR 2022-2026, alcanzando la cifra de los 
2,8 millones de euros, que el consistorio 
repartirá entre el gasto corriente y la 
ejecución de nuevos proyectos.

   El Programa de Inversión Regional 2022-2026 va a reforzar la financiación para los pequeños y medianos municipios, con 
más de la mitad del presupuesto de 1.000 millones de euros, concretamente un 61%, para la ejecución de nuevos proyectos

      Obras de reforma en la piscina y zonas adyacentes en el municipio de AMBITE     Remodelación del salón de actos del CC Camilo José Cela en ESTREMERA
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 PIR (Programa de Inversión Regional) 

 OBRAS EJECUTADAS EN LA REGIÓN POR LA 
COMUNIDAD DE MADRID CON CARGO AL PIR  

 • Se trata de actuaciones como la construcción de infraestructuras, polideportivos, gimnasios y la reparación de cubiertas y nuevos vestuarios.

 • A través del PIR 2022-2026, el Ejecutivo autonómico refuerza la financiación de las 144 poblaciones de la región con menos de 20.000 habitantes.

La Comunidad de Madrid está llevando 
a cabo una serie de actuaciones 
orientadas a mejorar las dotaciones y 
equipamientos de los municipios de la 
región. 

MECO

La Comunidad de Madrid ha finalizado 
las obras de renovación de las aceras 
en 20 calles de Meco, suprimiendo 
barreras arquitectónicas y rebajando 
los pasos para mejorar la accesibilidad 
de los vecinos. Esta actuación se ha 
ejecutado con cargo al Programa de 
Inversión Regional y ha contado con 
un presupuesto de casi 1 millón de 
euros. Según el viceconsejero de 
Administración Local y Digitalización, 
José Antonio Sánchez “Estas obras 
ponen en valor un amplio y ratifican, 
una vez más, el compromiso del 
Gobierno regional con el reequilibrio 
territorial y con nuestros municipios, 
especialmente con los de menos de 
20.000 habitantes”. Se ha incrementado 
un 4% el presupuesto destinado a Meco 
con el PIR 2022-2026, alcanzando los 3,4 
millones de euros, para que el consistorio 
pueda acometer nuevos proyectos.

SAN MARTÍN DE LA VEGA

Se va remodelar uno de los principales 
parques públicos de San Martín de 
la Vega para dotar al municipio de 
amplias zonas de ocio delimitadas 
para niños, jóvenes y adultos. Se trata 
de una actuación que afecta a 1.300 
metros cuadrados que cuenta con un 
presupuesto del Programa de Inversión 
Regional de 275.000 euros. 
El consejero de Administración Local 
y Digitalización, Carlos Izquierdo, ha 
visitado la localidad para conocer los 
detalles del proyecto, “Desde el Gobierno 
regional y, siempre en colaboración con 
los ayuntamientos, trabajamos para 
dotar a nuestros pueblos y ciudades de 
las mejores infraestructuras en parques 
y áreas infantiles. Por ello, a través 
del Programa de Inversión Regional 
2016-2019 se han invertido más de 
2,5 millones de euros en este tipo de 
instalaciones, actuando en un total de 
27 parques de 16 municipios de nuestra 

región”, ha señalado el consejero.

TIELMES

La Comunidad de Madrid ha inaugurado 
en Tielmes el nuevo edificio del 
Ayuntamiento, un espacio construido 
para acercar y mejorar los servicios 
municipales a sus más de 2.800 vecinos 
y que ha contado con un presupuesto de 
casi 1 millón de euros procedentes del 
Programa de Inversión Regional (PIR).  
La presidenta regional, Isabel Díaz 
Ayuso, acompañada por el alcalde de 
la localidad, Miguel Ángel Barbero, ha 
visitado estas renovadas instalaciones, 
más modernas e íntegramente 
adaptadas a personas con movilidad 
reducida.
En el caso de Tielmes, su asignación para 

las próximas anualidades se incrementa 
un 35% respecto al PIR anterior, 
alcanzando los casi 3 millones de euros.

TORRES DE LA ALAMEDA

El consejero de Administración Local 
y Digitalización, Carlos Izquierdo, ha 
visitado Torres de la Alameda para 
conocer el estado de las obras de dos 
pistas multideportivas y una de skate 
park, cuya inversión es de 680.000 
euros, y el carril bici que discurre 
alrededor del recinto ferial. 
Así mismo, el viceconsejero de 
Administración Local y Digitalización, 
José Antonio Sánchez ha podido 
comprobar las actuaciones de 
construcción finalizadas con cargo al PIR 
y un presupuesto de 86.000 euros, de 

una pista multideportiva en el parque 
Olof Palme de la localidad que va a 
permitir la práctica de disciplinas como 
el baloncesto, fútbol sala, balonmano o 
voleibol.
Torres de Alameda, con casi 8.000 
habitantes, incrementa su presupuesto 
un 10% respecto al programa anterior, 
alcanzando los 2,6 millones de euros.

VILLAR DEL OLMO

El consejero de Administración Local 
y Digitalización, Carlos Izquierdo ha 
visitado la construcción ejecutada de 
una zona deportiva para dotar a los 
más de 2.000 vecinos de un espacio que 
suma a las instalaciones y áreas verdes 
ya existentes, una pista de petanca, 
otra de voleibol y un punto para el 
entrenamiento de la disciplina conocida 
como calistenia, con cargo al Programa 
de Inversión Regional (PIR) 2016-2019, 
y un presupuesto de 224.000 euros. 

“Nuestro compromiso con los pequeños 
municipios, su prosperidad y desarrollo 
es firme. Muestra de ello es este PIR, 
que mejora las cuantías destinadas a 
nuevas infraestructuras y servicios en 
estas localidades. Este el caso de Villar 
del Olmo, que recibe casi 3 millones de 
euros, un 42,5% más", ha señalado el 
consejero.

DIGITALIZACIÓN 
DE LAS EMPRESAS

 

La Comunidad de Madrid ha elaborado 
un estudio para comprobar el grado 
de digitalización del tejido empresarial 
madrileño. El objetivo de esta iniciativa 
es conocer cómo se aplican las nuevas 
tecnologías y, en el caso de ser necesario, 
proponerles diferentes soluciones de 
gestión y de relación con los clientes más 
eficaces y, sobre todo, más avanzados, 
para reducir costes y tiempo. Además, 
se propone una serie de cambios para 
mejorar el grado de digitalización de las 
empresas e industrias madrileñas. Así, 
plantean que, en logística, la Inteligencia 
Artificial podría servir para optimizar 
rutas o el blockchain para la realización 
de transacciones seguras.

La Comunidad de Madrid mejora las instalaciones deportivas de 11 
municipios de la zona este con un presupuesto PIR de 9 millones de euros 

      Isabel Díaz Ayuso, acompañada por el alcalde de TIELMES, Miguel Ángel 
Barbero, ha visitado las instalaciones del Ayuntamiento de la localidad

El consejero de Administración Local y Digitalización, Carlos Izquierdo, 
visitando las instalaciones deportivas de VILLAR DEL OLMO

PUBLIRREPORTAJE COMUNIDAD DE MADRID
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Susana y Gaspar, vecinos del municipio, exponen 23 cuadros  
de retratos y paisajes hechos con papel de periódicos y revistas 

La exposición Collages de Ideas de Papel estuvo en octubre en la Sala Al-Artis

El pasado 19 de octubre y desde la tarde 
noche del martes 18, el escudo del 
Ayuntamiento y la rotonda de las mulas 
lucieron iluminados del color con el 
que se identifica al cáncer de mama. Los 
Colegios Ramón Linacero y Árula también 
decoraron las entradas a los centros y los 
pasillos con lazos y globos rosas. Pero no 
solo hubo decoración, también muchos 
alumnos de los dos colegios que vistieron 
alguna prenda rosa. Y lo más importante 
de todo: se habló del cáncer de mama en 
las clases, lo significa avanzar en la lucha 
contra la enfermedad que sufren 140.000 
mujeres en nuestro país, la enfermedad 
diagnosticada a 34.000 nuevas mujeres en 
2021.

EL DÍA DEL 
CÁNCER DE MAMA 

EN ALALPARDO 
FUE DIFERENTE 

El viernes 21 de octubre se inauguró la 
original exposición COLLAGES de Ideas 
de Papel. Los vecinos y artistas Susana 
Serrano  y Gaspar Robles, miembros de 
la Asociación francesa de artistas ARTEC,  

son los autores de los 23 cuadros cuya 
temática fueron retratos y paisajes hechos 
con trozos, recortes y tiras de papel de 
periódicos y revistas. Estuvo visitada por 
bastante público interesándose por lo 

laborioso de la técnica empleada por los 
artistas y comprobando cómo desde cerca 
se aprecian mejor los detalles sin aplicar 
nunca la pintura, y desde lejos se observa 
la dimensión del cuadro. Se pudieron ver 

retratos de Lorca, John Lennon, paisajes 
marinos, la Sagrada Familia, la Mezquita 
de Córdoba, animales y mucho más. 
Estuvieron expuestos hasta el 30 de 
octubre en la Sala Al-Artis.

El Ayuntamiento y la 
rotonda se iluminaron 

de color rosa 
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HORTALEZA

Importante reunión de la AV SANCHINARRO 
con el Concejal Presidente Alberto Serrano

La Asociación acostumbra mantener 
diferentes encuentros con las 
autoridades del distrito para presentar 
las demandas históricas pendientes de 
resolver y aquellas que día a día van 
surgiendo en el barrio.
En esta ocasión la cita fue con el Concejal 
Presidente de la Junta Municipal de 
Hortaleza Alberto Serrano en la sede de 
la Asociación, acompañado de su asesor 
Pablo Mera.
Se le plantearon diferentes cuestiones, 

exponemos algunas de ellas:
- Polideportivo: volverá a publicarse 
el anteproyecto de construcción y 
explotación del Centro Deportivo 
Municipal "Sanchinarro-Virgen del 
Cortijo", esperan que para noviembre 
o diciembre se realice la licitación con 
intención de iniciar el proyecto.
- Instalaciones deportivas: se les recuerda 
que la IDB Sanchinarro I, carece aún de 
luces y no tiene techado, a lo que les 
indican que ya lo tienen presupuestado 
para obras en el distrito.
- Parque de la Ría: la Junta de 
Compensación tiene tres propuestas 
para llevar a cabo, y creen que en 
marzo del año que viene podrá haberse 
terminado todo.
- Movilidad y acceso al barrio: 
desde la Asociación se vuelve a pedir 
un plan de movilidad para Sanchinarro 
y se pregunta por los futuros planes de 

accesos al barrio, a lo que comentan que 
un carril bus- bao por la N-1 podría ser 
una solución, siempre a la espera del 
desarrollo de la operación Madrid Nuevo 
Norte.
- Parques y zonas verdes: Referente 
al desbroce de las parcelas, les informan 
que después de efectuada, no son 
recogidos los restos, respondiendo 
el concejal que esta tarea no es de su 
competencia, sino de otra empresa de 
obras.
- Espacio polivalente para mayores 
y jóvenes: les parece una buena opción 
que sigan solicitando un centro para 
mayores en unísono con la AV. Virgen del 
Cortijo y creen que la mejor parcela sería 
la ubicada detrás del Centro Cultural
- Actividades culturales en el barrio: 
se les recuerda la falta de oferta para los 
jóvenes, a lo que les instan qué es lo que 
quieren y prefieren

El concejal de Hortaleza, Alberto 
Serrano, ha inaugurado en octubre 
esta nueva infraestructura que también 
cuenta con dos pistas polideportivas 
de baloncesto y fútbol sala, explicando 
que “esta infraestructura da respuesta 
a una reivindicación recurrente de los 
vecinos, que ahora podrán disfrutar de 
esta disciplina deportiva que cada día 
cuenta con más aficionados”. Situado 
en la calle de José Antonio Fernández 
Ordóñez, este rocódromo cuenta con 
una superficie de 403 m2, distribuidos 
en dos estructuras de diferente tamaño. 

NUEVO ROCÓDROMO 
DE VALDEBEBAS 

PARA ESCALADA AL 
AIRE LIBRE  

 Dentro de los encuentros que realizan a lo largo del año con diferentes autoridades

El concejal Alberto Serrano ha 
explicado que “son intervenciones 
necesarias para garantizar la calidad 
de los servicios que se prestan al 
usuario, para que practiquen deporte 
en las mejores condiciones de 

seguridad, confort y accesibilidad”. 
En el polideportivo Hortaleza 
se llevan a cabo las mejoras del 
acondicionamiento de las gradas del 
pabellón multiusos, renovación de las 
cortinas de separación de las pistas 
deportivas y el sistemas de elevación 
de las mismas, la construcción de 
una pérgola para las actividades en 
exterior y la renovación del sistema 
de megafonía entre otras mejoras. El  
presupuesto es de 174.121 euros. 
En el polideportivo Luis Aragonés 
se van a destinar más de 262.000 

euros en el acondicionamiento de 
las pistas de pádel, la rehabilitación 
del pavimento de dos pistas de tenis, 
la implantación de una pérgola 
para el desarrollo de actividades en 
el exterior, el acondicionamiento 
de la sala de promotores para su 
transformación en sala polivalente, 
la reparación del revestimiento de 
los vasos de las piscinas de invierno 
y la renovación de los filtros de 
depuración. 
Por otro lado, en la Instalación 
Deportiva Básica Esperanza se va 

a instalar una pérgola para cubrir dos 
pistas de petanca (60.000 euros); en la 
IDB Laminador de Tormentas de 
Valdebebas se instalará alumbrado 
de tecnología LED (54.194,13 euros); 
con un presupuesto de 240.000 
euros, la IDB Cuevas de Almanzora 
se remodelará de forma integral 
y dispondrá de nuevo pavimento, 
vallado perimetral, sistemas de 
drenaje y elementos de juego; y en 
la IDB Esperanza I se rehabilitará el 
cerramiento perimetral por valor de 
más de 70.000 euros.

Un total de 307 alumnos de 3 a 25 años, 
procedentes de siete colegios públicos 
y concertados de Educación Especial. El 
concejal Alberto Serrano ha destacado 
el éxito de esta actividad que se celebra 
desde 2007 con el fin de favorecer el 
deporte inclusivo y promover valores 
sociales.  Alumnos con discapacidad física e 
intelectual de varios colegios de Hortaleza 
han disfrutado hoy de una de las actividades 
más esperadas del curso: la Jornada Acuática 
Recreativa de Educación Especial, que 

en su regreso tras la pandemia ha vuelto 
a transformar las piscinas cubiertas del 
Centro Deportivo Municipal Luis Aragonés 
en un parque acuático. El concejal Alberto 
Serrano ha destacado “la gran acogida que, 
por parte de los centros escolares, tiene 
esta actividad que lleva celebrándose en el 
distrito desde el año 2007”. Para Serrano, “no 
sólo se fomenta el deporte inclusivo, sino 
que se promueven valores sociales entre los 
chavales como la autoestima, el respeto, la 
solidaridad o las relaciones interpersonales”.

Más de 300 escolares participan en la Jornada Acuática de Educación Especial 
Se trata de una de las actividades más esperadas por los alumnos durante el curso

Se destinan más de 1,2 millones de euros para 
mejorar las infraestructuras deportivas de Hortaleza

   •  Las distintas actuaciones se están realizando en los centros deportivos Hortaleza y Luis Aragonés, así como en nueve instalaciones deportivas básicas 

    •  En líneas generales, se van a adecuar los pavimentos de las pistas, reparar el vallado perimetral,  instalar nueva iluminación y sistemas de climatización
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La concejala de Barajas, Sofía Miranda, 
ha destacado que el objetivo de 
esta iniciativa es la concienciación 
y sensibilización de la población, 
especialmente la más joven, sobre las 
dificultades y barreras que se encuentran 
las personas con discapacidad en su vida 
diaria y su integración en la sociedad a 
través del deporte.

Deporte inclusivo 

La ciudad de Madrid tiene escuelas 
municipales de colaboración para 
personas con discapacidad con ocho 
entidades, que organizan clases de pádel, 
natación, atletismo, fútbol sala, tenis o 
bocha en centros deportivos municipales 
de diversos distritos. Concretamente en el 
distrito de Barajas, el CDM Barajas y el
Pabellón Villa de Madrid acogen clases 

de natación y pádel para personas con 
discapacidad a través de la escuela 
municipal de FMDDI, clases de baloncesto 
a través de un convenio con la Fundación 
Real Madrid y espacios reservados para 
la práctica de distintas actividades con 
Fundación También, Adala, Envera, 
Fundación SER del Centro Ocupacional 
Pintos Rosales y Fundación Aprocor.

Han participado 250 escolares del distrito

La concejala de Barajas, Sofía Miranda,  ha 
asistido a la jornada “Deporte sin adjetivos” 

El Campeonato de Europa de Triatlón  
se celebrará en Madrid el 3 y 4 de junio 
de 2023, tal como ha anunciado la 
Europe Triathlon (Federación Europea 
de Triatlón).  Es el más importante del 
ciclo olímpico para los juegos de París 
2024, y vuelve a la capital el desarrollo 
de una competición internacional de 
esta disciplina. La concejala delegada de 
Deporte, Sofía Miranda, se ha mostrado 
muy ilusionada por acoger esta gran  
competición internacional, “que una vez 
más pone el foco del deporte mundial en 
nuestra ciudad”. “Desde el Ayuntamiento 
de Madrid no dudamos en apostar por 
estos eventos para ayudar a visibilizar  
todos los deportes, pues es la mejor 
herramienta para tener una sociedad 
más sana”, ha reseñado.

MADRID ACOGERÁ 
EL CAMPEONATO 

DE EUROPA 
DE TRIATLÓN

La concejala de Barajas, Sofía Miranda, 
acompañada por la cónsul adjunta de 
Ecuador, Ninoska Leimberger, asistió a 
los actos con los que el distrito celebró 
este año el Día de la Hispanidad, en 
colaboración con la embajada de Ecuador 
y el restaurante La Fontana y que llevan por 
título “Productos que unen dos culturas a 

través de la colonización”. La propuesta  
se centró en la gastronomía ecuatoriana. 
Durante la primera parte del evento, el 
cocinero Miguel Monar ha dado una charla 
sobre los productos que fueron y vinieron 
en la colonización y que son fundamentales 
para la dieta española e hispanoamericana. 
En la segunda parte, Monar ha realizado 

un showcooking de hornado de chancho, 
un plato tradicional con carne de cerdo. 
Miranda ha declarado que “la diversidad 
de culturas nos enriquece como sociedad” 
y “conocer más acerca de la gastronomía 
de otros países es una bonita manera de 
celebrar un día que debe ser de unión 
entre pueblos hermanos”.

Barajas homenajea a la gastronomía ecuatoriana 
para celebrar el Día de la Hispanidad

SOFÍA MIRANDA

“Los valores del deporte y 
la inclusión mejoran nuestra 
sociedad”. En Madrid hay 
ocho escuelas municipales de 
colaboración para personas con 
discapacidad.

                 

El Espacio 5.1 del recinto ferial de 
IFEMA MADRID acoge del 8 de octubre 
al 7 de marzo el estreno mundial de 
Desafío Dalí, una inmersión personal 
en el universo Daliniano a través de 
un innovador modelo de producción 
expositiva. Un viaje sensorial y 
multimedia que se extiende más 
allá de la visita, ofreciendo un nuevo 
concepto de experiencia artística 
único en el mundo. 
Este nuevo modelo de producción 
expositiva ha sido organizado 
por ArtDidaktik bajo licencia de la 
Fundació Gala-Salvador Dalí y se 
inaugura por primera vez en Madrid 
contando con un recinto de 2000 
m2 que acogerá 160 obras del autor 
en formato digital, empleando 
tecnologías como realidad virtual y 

aumentada. Un innovador modelo 
de producción expositiva que 
combina lo mejor de las exposiciones 
tradicionales, las experiencias 
inmersivas y los contenidos 
educativos multimedia. 

Precios:
Entrada general (25 a 64 años): 25 €
Entrada joven (18 a 25 años): 17,50 €
Pack Familiar 4 personas: 60 €
Menores de 5 años: entrada gratuita
Consultar precios

Horarios:
Martes a sábados: 10:00 - 21:00 h
Domingos: 10:00 - 19:30 h
Cerrado: lunes
Pases cada 30 minutos

 DESAFÍO DALÍ, UNA INMERSIÓN PERSONAL EN EL UNIVERSO DALINIANO
CUÁNDO:   Hasta el 7 de marzo de 2023                                   DÓNDE:    Espacio 5.1 (IFEMA MADRID)
WEB:  https:// www.artdidaktik.com/desafiodali/       DIRECCIÓN:    Avenidadel Partenón, 5                                                                                                           
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La Comunidad de Madrid convoca una 
nueva línea de ayudas al alquiler de 
vivienda para jóvenes, mayores de 65 
años y familias vulnerables, con una 
inversión de 9.384.000 euros para este 
año y que se dividen en dos programas. 
El primero, con 5.384.000 euros, tiene 
como objetivo facilitar el alquiler de 
una casa o una habitación en régimen 
de arrendamiento o cesión de uso 
a los sectores más vulnerables con 
escasos medios económicos y mayores 
de 65 años. El segundo va dirigido a 
menores de 35 años para contribuir al 
reto demográfico, con una partida de 
4.000.000 euros.

AYUDAS AL ALQUILER DE 

 VIVIENDA PARA JÓVENES, 

  MAYORES DE 65 AÑOS Y  

FAMILIAS VULNERABLES

Isabel Díaz Ayuso, ha mantenido un 
encuentro con un grupo de usuarios 
de la Residencia de Mayores Amavir 
Nuestra Casa –Collado Villalba- que 
participan en el proyecto Tejiendo 
Solidaridad. La organiza la Consejería 
de Familia, Juventud y Política Social en 

los centros residenciales y de atención 
diurna para fomentar la colaboración y 
el envejecimiento activo de los mayores. 
En este taller tejen durante todo el 
año prendas como gorros, bufandas, 
calcetines o mantas que se destinan a 
personas en situación de vulnerabilidad.

Díaz Ayuso recibe a mayores del proyecto TEJIENDO 
SOLIDARIDAD puesto en marcha en las residencias

Este estudio, que analiza la política 
fiscal de las regiones vinculadas al IRPF, 
Patrimonio, Sucesiones y Donaciones, 
Transmisiones Patrimoniales y Actos 
Jurídicos Documentados y tributos 
autonómicos propios. Madrid es la 
autonomía que más ha mejorado desde 
2017, pasando de ocupar la tercera 
posición en ese momento a liderarlo.
El consejero de Economía, Hacienda y 
Empleo, Javier Fernández-Lasquetty, 
ha destacado la importancia de este 
documento de cara “a mejorar los sistemas 
tributarios de las administraciones, 

hacerlos más respetuosos con la 
propiedad de los ciudadanos y más 
competitivos y atractivos”.

Mayor riqueza, recaudación 
y aumento del empleo 

Fernández-Lasquetty ha destacado 
que las sucesivas bajadas de tributos 
han beneficiado a las rentas bajas, han 
dinamizado la economía, generado 
más riqueza y empleo y  ha aumentado 
la recaudación, permitiendo a Madrid 
incluso ser la región que más contribuye 
a la solidaridad con el resto.

TERCER AÑO CONSECUTIVO 
Según refleja el último Índice 
Autonómico de Competitividad Fiscal 
(IACF) elaborado por la Fundación 
para el Avance de la Libertad.

La Comunidad de Madrid vuelve a ser por tercer año 
la región con los impuestos más bajos de España

El objetivo de este proyecto es favorecer el envejecimiento activo

Aprobados los Presupuestos de 2023, que alcanzan los 25.738 
millones (+11,7%) con una inversión histórica en Sanidad y Educación

Unas cuentas que permitirán consolidar 
la recuperación económica con bajadas 
de impuestos y avanzar en las políticas 
públicas de apoyo a las familias, dando 
prioridad a la atención a la población 
más vulnerable, a sanidad, educación y 
la ampliación del transporte público o la 
mejora del acceso a la vivienda. 
- Asistencia sanitaria de vanguardia y 
excelencia
La Sanidad sigue siendo el área donde 
se invertirá más recursos, con 9.789,6 
millones de euros (+11,4 %), y la mayor 

dotación hasta el momento. La Atención 
Primaria será una de las prioridades y, 
para ello, contará con 2.444,6 millones de 
presupuesto.
Se incluyen los nuevos 80 Centros 
Sanitarios 24 horas y la modernización de 
las infraestructuras sanitarias. 
- Incremento de la oferta educativa y 
de becas
El área de Vicepresidencia y Consejería 
de Educación y Universidades gestionará 
una de las mayores partidas de las cuentas 
regionales, con 6.279,9 millones de euros, 
un 9,1% más que en el anterior ejercicio. 
Se ampliará la oferta de plazas educativas 
en los diferentes niveles y se aumentará 
el esfuerzo en becas, con una subida del 
43,1% hasta alcanzar 260,6 millones.
- Ayudas para las familias y las 
personas
La Consejería de Familia, Juventud y 
Política Social aumenta su presupuesto 
un 11,8% respecto a 2022, hasta llegar a 
2.450,6 millones de euros, que servirán 
para reducir el impacto de la crisis 
económica sobre los más desfavorecidos y 
fortalecer el tejido social de la región. Con 
ello se elevará en 150 millones la dotación 
para mejorar las residencias de mayores, 
(+23,9% más que el ejercicio anterior, 
incrementando en 230 millones lo que 
recibían en 2021 (+41,9%).
- Más rebajas fiscales

En materia fiscal, se dará continuidad 
a una política fiscal baja, sin impuestos 
propios, con los tramos más bajos del IRPF 
y la deflactación en este tributo. 
- Red de infraestructuras de 
transporte
Transportes e Infraestructuras contará 
con 2.415,7 millones de euros (+22,5%), 
con mejoras en las infraestructuras y en la 
digitalización de la tarjeta de transporte.
-  Infraestructuras judiciales
incluyen un crecimiento del 7,1% para 
Presidencia, Justicia e Interior, que llegará 
a los 979 millones de euros, de los que 
73,7 millones se usarán para avanzar en 
la modernización y racionalización de las 
infraestructuras judiciales.
- Medio Ambiente, Vivienda y 
Agricultura
será de 828 millones de euros, (+55,3%), 
e incluye como novedad una nueva línea 
de ayudas dirigidas a comunidades de 
vecinos para cubrir al menos el 25% del 
coste de la instalación de ascensores en 
inmuebles antiguos.
- Políticas de empleo
contarán con un presupuesto total de 658 
millones de los que 212 corresponden 
al área de formación, siendo la que más 
crece con un 54% (75 millones más).
- Economía y Hacienda
El área de Economía y Hacienda contará 
con un presupuesto de 315,9 millones de 

euros, (+12,3%) que permitirá desarrollar 
nuevas actuaciones dirigidas a apoyar a 
los emprendedores, la industria y el sector 
comercial.
- Administración Local y Digitalización
La Consejería de Administración Local y 
Digitalización gestionará 498,9 millones 
de euros en 2023 (+11,4%), de los que 
169,9 estarán dedicados a los municipios 
y al Programa de Inversión Regional 2022-
2026 actualmente en marcha.
- Cultura, Turismo y Deporte
 Turismo contará con una dotación de 95,5 
millones con la que se podrá mejorar la 
competitividad e innovación en el sector. 
En materia de Cultura, los 80 millones 
consignados se utilizarán, entre otras 
cosas, para la consolidación de un modelo 
de subvenciones que dé respuesta a las 
necesidades del sector. Para Deporte, se 
destinará 55,5 millones de euros, (+11,5%).
- Congelación de salario de altos 
cargos
Por duodécimo año consecutivo, los 
salarios de los altos cargos permanecerán 
congelados, mientras que se incrementa 
el capítulo 1 de los Presupuestos –gastos 
de personal- en 676,1 millones de euros, 
incluyendo las retribuciones del personal 
de administración y servicios, personal 
docente, estatutario y en formación del 
área sanitaria y el funcionario al servicio 
de la Administración de Justicia.

SANIDAD Y EDUCACIÓN
Destacan los crecimientos en 
Sanidad y Educación enfocados 
en Atención Primaria, seguir 
reduciendo listas de espera y la 
ampliación de plazas educativas 
públicas o mejoras salariales en 
docentes.
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MAD (Madrid Artes Digitales) organiza 
en la Nave 16 del centro cultural 
Matadero Madrid del 4 de noviembre al 
4 de diciembre una exposición inmersiva 
para todas las edades que invita a 
viajar al antiguo Egipto y descubrir sus 
grandes misterios. La muestra se basa 
en los archivos históricos de National 
Geographic Society para llevar a los 
asistentes hasta aquellas tierras en 
las que reinó el rey Tut, el faraón niño, 
quien siendo solo un infante gobernó 
Egipto hace más de 3000 años. Para 
ello, los visitantes se sumergen en una 
combinación narrativa cinematográfica e 
imágenes de la mano del mapeo de una 
proyección de última generación.
Duración aproximada: 90 minutos.
Edad recomendada: todos los 
públicos. Más información en https://
madridartesdigitales.com/agenda/
tutankamon/.

TUTANKAMON,LA 
EXPOSICIÓN 
INMERSIVA 

Del  4 de noviembre 
al 4 de diciembre

Madrid acoge LesGaiCineMad, el 
certamen cinematográfico de temática 
LGTBIQA+ más importante que existe 
en los países castellanoparlantes. 
Del 3 al 13 de noviembre de 2022 

celebra su edición número 27º con una 
completa programación de filmes sobre 
diversidad afectiva enfocada en el futuro 
y protagonizada por jóvenes LGBTI+ 
activistas, inconformistas y amantes 
del cine, todos nacidos después de la 
creación del propio festival. 
España cuenta en su historia 
cinematográfica con producciones que 
son hitos en el cine LGTBIQA+ con filmes 
de nombres como Pedro Almodóvar, 
Lucía Puenzo o Julián Hernández. 
El certamen cuenta con secciones 
competitivas dedicadas a largometrajes, 

cortometrajes y documentales. Los 
ganadores son elegidos por el público 
que asiste a las funciones, durante dos 
pases en diferentes horarios por cada 
película emitida.

Madrid acoge el Festival Internacional LESGAICINEMAD

                 

Los artistas sonoros Edu Comelles y Rafa 
Ramos Sania presentarán su disco debut 

Botánica de balcón.

El Festival de Otoño, la gran cita con 
las artes escénicas que organiza la 
Comunidad de Madrid y que celebrará 
su 40º aniversario del 10 al 27 de 
noviembre, complementa este año su 
programación central con un conjunto 
de experiencias alrededor del proceso 
creativo. 
Para conmemorar el 40 aniversario del 
Festival, los creadores presentan una 

edición “expandida”: por el número y 
diversidad de las propuestas, por el 
origen de éstas (18 países), por los 
múltiples espacios en que se desarrolla 
(31 espacios en toda la Comunidad 
de Madrid, de administración 
regional, estatal y municipal), con 
una decena de estrenos en España y una 
veintena en Madrid, y por ser la edición 
con más programación en municipios de 
las últimas décadas (13 municipios). 
Enmarcadas dentro de la sección Otras 
experiencias, la cita escénica propone 
diversas actividades en torno a la 
literatura, la música, el arte, la danza 
o el teatro que invitan al público a 
experimentar el proceso creativo desde 
otros ángulos. 
Electrónica minimalista, Heráclito y 
los sonidos de una mina abandonada 
conviven en las dos potentes propuestas 
que presentarán la asturiana Okkre y 
Edu Comelles con Rafa Ramos Sania en 

Réplika Teatro.
La compañía libanesa Collectif Kahraba 
introducirá a las niñas y niños en 
la creación artística a través de la 
manipulación de objetos y la expresión 
corporal para poder disfrutar con un 
taller en Espacio Abierto Quinta de los 
Molinos.
La pintura, el cuerpo y la poesía se darán 
cita en el Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía con la tercera edición 
del encuentro Pictura Fulgens, en el que 
participarán seis de las mejores voces 
de la poesía actual: Pol Guasch, Irati 
Iturritza, Xaime Martínez, Manuel Mata, 
Sara Torres y Nuria Vil.
El autor interdisciplinario argentino 
Emilio García Wehbi explorará los 
caminos entrecruzados de la literatura, 
la escena, la ficción y la realidad en la 
presentación de su novela Maratonista 
ciego y el libro testimonial El Periférico 
de objetos. 

Durante las tres semanas de duración 
del Festival podrás asistir a un crisol 
de poéticas, lenguas, lenguajes, 
procedencias, etc. Es en la suma de lo 
diverso que el Festival de Otoño se hace 
único. Puedes obtener más información 
sobre los espectáculos en Teatros del 
Canal C/ Cea Bermúdez, 1; Tlf.- 
91 308 99 99 y en la web www.
teatroscanal.com

LITERATURA, MÚSICA, ARTE, DANZA Y TEATRO EN EL 40 º 
FESTIVAL DE OTOÑO (del 16 al 27 de noviembre)

Como cada otoño, vuelve a la ciudad 
el Festival Internacional de Jazz de 
Madrid JAZZMADRID. Y lo hace con una 
constelación de artistas caracterizada 
por el eclecticismo y la calidad, en una 
mirada sin reservas a todos los estilos de 
este género musical. 

Un gran elenco de artistas
Además de los citados, también destacan 
artistas nacionales como Chano 
Domínguez, Carles Benavent, Martirio, 
Moisés P. Sánchez, Marco Mezquida, 
Ernesto Aurignac; la afocubanía de Alain 
Pérez, Carlos Sarduy, Ariel Brínguez, 
Michel Camilo, y los artistas emergentes, 

Lucía Fumero y Carlos Sarduy. La 
programación oficial, desarrollada en 
las sedes municipales de Fernán Gómez, 
Centro Cultural de la Villa, CentroCentro 
y Centro de Cultura Contemporánea 
Condeduque, se completará con los 
conciertos celebrados en el Auditorio 
Nacional de Música, Círculo de Bellas 
Artes, Instituto Italiano di Cultura e 
Institut Français de Madrid.
Puedes obtener toda la información 
y las entradas para los conciertos 
en el Fernán Gómez. Centro 
Cultural de la Villa, CentroCentro y 
Condeduque está disponible en www.
festivaldejazzmadrid.com.

JAZZMADRID22: Una mirada sin reservas al jazz

DEL 2 AL 27 DE NOVIEMBRE
El Festival Internacional de 
Jazz de Madrid JAZZMADRID, 
organizado por el Área de Cultura 
del Ayuntamiento de Madrid, se 
celebrará del 2 al 27 de noviembre.

La productora y compositora asturiana 
Okkre ofrecerá una pieza musical y visual 

en Réplika Teatro.

Históricos como Billy Cobham y Abdullah Ibrahim y el jazz más avanzado de Aki Takase, 
Matana Roberts, Ingrid Laubrock o Erik Friedlander, entre las propuestas más destacadas

Será la 27º Certamen cinematográfico de temática LGTBIQA+
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Desde el año 2006 la Asociación Vecinal 
de Las Tablas trabaja para, como 
dice su lema, “Hacer barrio”. Para ello 
organiza actividades y festejos a lo 
largo de todo el año. Estas actividades 
son gratuitas y se llevarán a cabo en el 
local de la Asociación, situado en Las 

Tablas, calle Isabel Colbrand, 10 Nave 
52. El único requisito para participar 
en ellas es reservar plaza a través del 
correo electrónico de la asociación info@
avlastablas.org. Las actividades del mes 
de octubre ya se han realizado, pero no te 
pierdas las programadas para noviembre 
y diciembre:
- 18 de noviembre, 11 h: Moda y 
Vestimenta en el siglo XVIII (adultos, 
charla). Por Belén Muñoz, Historiadora del 
Arte. Recorrido por el siglo para conocer 
sus vestimentas.
- 25 de noviembre, 20 h: Visibilidad 
de la mujer a lo largo de la historia 
(adultos, taller). Por Pepa Hidalgo 
(www.pepahidalgo,com). Paseo por las 
diferentes edades de la historia para 

conocer a las mujeres que aportaron su 
grano de arena.
- 16 de diciembre, 11 h: Residencia de 
estudiantes: Dalí, Lorca, Buñuel (adultos, 
charla). Por Belén Muñoz, Historiadora del 
Arte. Una época fascinante llena de arte y 
originalidad.
- 23 de diciembre, 17;30 h: 
Cuentacuentos de Navidad (infantil). Por 
Mamem Hidalgo.
- 27 de diciembre, 17:30 h: Cómo 
escribir un cuento de Navidad ( a partir de 
10 años, taller). Por Pepa Hidalgo (www.
pepahidalgo,com).
- 29 de diciembre, 17:30 h: Decoración 
de galletas Cascanueces (infantil, taller). 
Partiendo del cuento de Cascanueces se 
hará un taller de decoración de galletas.

PROYECTO CULTURAL ÍNSULA BARATARIA - LAS TABLAS
Es un proyecto de promoción de la cultura y la lectura

Así lo ha anunciado en rueda de prensa 
la portavoz municipal, Inmaculada Sanz, 
tras la reunión semanal de la Junta de 
Gobierno. Los trabajos, cuyo presupuesto 
asciende a 1,5 millones de euros, serán 
ejecutados por el Área de Obras y 
Equipamientos, comenzarán antes de que 
finalice el año y se extenderán hasta el 
otoño de 2023. La actuación supondrá una 

importante mejora tanto a nivel funcional 
como en materia de accesibilidad para la 
avenida de la Guardia, las calles Manuel 
Alonso y Mira el Río y la carretera de El 
Pardo a Fuencarral. Para ello se renovarán 
y adecuarán aceras y vías peatonales, 
se reordenarán las intersecciones, se 
suprimirán barreras arquitectónicas y se 
instalará nuevo mobiliario urbano.

En el recinto ferial del parque de La 
Vaguada, Del Bosque estuvo acompañado 
por el alcalde de Madrid, José Luis 

Martínez-Almeida y otros miembros de 
la corporación, así como por el concejal 
del distrito de Fuencarral-El Pardo, Javier 
Ramírez, quien le agradeció su vinculación 
al barrio y al distrito, donde reside desde 
hace 40 años.
Música española
Tras el inicio de los festejos, llegó el turno 
de la música con la actuación de grupo 
sevillano Siempre Así, a la que siguió una 
sesión con los DJs Adri y Valdi.
Durante el fin semana, David Otero y el DJ 

El Pulpo, el sábado 9, y Karina y la orquesta 
Quinta Nota, el domingo 10, fueron los 
encargados de animar musicalmente las 
jornadas.
Actividades infantiles y deportivas
También hubo torneos deportivos y 
actividades infantiles. Se celebró el Día 
de la Infancia y durante toda la jornada 
hubo juegos, rocódromo, futbolines, 
videojuegos, etc., además de un taller 
de educación vial impartido por Policía 
Municipal.

El barrio del Pilar celebró sus tradicionales fiestas

Con el pregón a cargo del 
exentrenador de la Selección 
Nacional de Fútbol y vecino de 
Fuencarral-El Pardo desde hace 
40 años, Vicente del Bosque, 
arrancaron las tradicionales 
fiestas del barrio del Pilar, que se 
prolongaron hasta el miércoles 12.

El Ayuntamiento da luz verde a la renovación y 
mejora del casco histórico de El Pardo

Los trabajos comenzarán antes de que finalice el año

          Brujuleando

CIRCUITO 
TERAPEÚTICO EN 

EL PARQUE DE ANA 
TUTOR

El parque de ANA TUTOR, en la 
calle Valle de Pinares Llanos del 
distrito de Fuencarral-El Pardo, 
ha sido uno de los elegidos 
junto a otros trece, para diseñar 
itinerarios saludables que 
contarán con áreas estanciales 
dirigidas a realizar actividades 
de rehabilitación para contribuir 
a la recuperación de personas 
con diferentes patologías, 
para que las zonas verdes de 
la capital puedan ayudar a la 
recuperación y rehabilitación 
de pacientes con diversas 
enfermedades o dolencias: los 
circuitos terapéuticos

ABIERTO EL PASO 
INFERIOR DEL NUDO 

NORTE   Pº DE LA 
CASTELLANA/M-30/ 

AV. DE LA ILUSTRACIÓN
     

Con esta nueva conexión 
se elimina el trenzado entre 
los vehículos de la M-30 con 
destino a la M-607 y de los que 
se incorporan desde el paseo de 
las Castellana y se dirigen a la 
M-30 en sentido avenida de la 
Ilustración. Además se elimina 
un punto negro del viario de la 
ciudad y se alivia la congestión 
del tráfico que se produce 
durante las horas punta en 
la salida por el paseo de la 
Castellana. Tiene una longitud 
de 469 metros y una anchura de 
7,5 metros.

Vicente del Bosque, el alcalde José Luis Martínez-Almeida y el concejal del  distrito, Javier Ramírez, entre otros

Cuenta con una biblioteca dirigida a público infantil, juvenil y adulto
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